



# 夏祭りを ひまひた

7月9日、7病棟のプレイルームにおいて、恒例の「山鳩夏祭り」が行われました。

父母の会のご協力で、やぐら、ちょうちんなどの飾りつけが行われ、華やかなお祭りの雰囲気満点の中、祭りは始まりました。ゲストとして今年は、津市の雅楽倶楽部「雅」のメンバーにご来院いただき、普段は目にする機会が少ない、日本古来の楽器による音楽を生演奏で楽しむことができました。



浴衣小町たちと盆踊りであゆ〜

さらに会場内には栄養部と父母の会による、おかしやくじ引きなどの模擬店も出され、景品を楽しそうに手に取ったり、お好み焼きにおいしそうに舌鼓を打つ姿などがあちこちで見られました。また、普段とは一味違った魅力一杯？の浴衣小町たちとの撮影会も行われ、華やかな雰囲気でお祭りは盛り上がっていきました。最後は、患者さん、父母の方々、病院スタッフ全員での盆踊りです。ゴーオンジャー、アヒル、ペンギン、カエル、バニーちゃん(正体は?)なども参加し、賑やかに盛り上がった中、終わりを迎えました。

雅楽倶楽部「雅」の生演奏にうっとり



ご協力いただきました皆様方に、この場をお借りして御礼申し上げます。7病棟では、このように季節ごとに種々のイベントが、病院スタッフ、患者さんご家族の協力で盛大に行われ、入院生活に活力と笑顔をもたらす、無くてはならないものとなっています。より一層充実したものにすべく、スタッフ一同がんばりますので、今後とも皆様のご支援をよろしくお願いたします。(7病棟主任 菅 秀)

## 今月の植物を探せ! vol.4

シンゴニウム：サトイモ科

小学3年生のお子さんが作成しました。

小粒の色の混ぜ具合と、大粒の色の混ぜ具合を同じにし、「地中海風」な陽気な鉢に仕上げました。



【ヒント】  
売店前廊下の  
日のあたる場所